
京都中小企業家同友会　青年部会

You-Joint
第 38 期 LIA 研修会　特別号

オリエンテーション：6 月 18 日 ( 月） 

第１講座 ： 6 月 25 日（木）　　　　

第２講座 ： 7 月 2 日（木）　　　　

第３講座 ： 7 月 8 日（水）

第４講座 ： 7 月 16 日（木）

第５講座 ： 7 月 23 日（木）

第６講座 ： 7 月 30 日（木）

オリエンテーション ： 『中小企業会館』

第 1 講座～第 6 講座 ： 『みやこめっせ』

楠本　健吾

向陽社会保険労務士法人　　
　
◎終了しての感想
　インストラクターとして参
加しました。青年部会の卒業
年にあたりインストラクター
を務めさせていただけたのは
本当に有意義でした。という

のも、私自身はインストラクターを務めるのは２回目でした
が初めてインストラクターを務めさせていただいた時よりも
多くの気づきを受講生から、またパートナーである臼井イン
ストラクターからいただきました。受講生が１３名と非常に
多く受講生のみなさんにはどこまでのことを伝えることがで
きたのかと不安の残るところですが、多くの皆さんに支えら
れ３８期ＬＩＡ研修を終えられたことはたいへん感慨深いも
のがあります。かかわっていただいたすべてのメンバーに感
謝いたします。

◎来期受講される方へのメッセージ
　かつては、青年部会役員への登竜門とまでいわれたＬＩＡ
です。講義内容を明かされることなく修了生に内容を聞くと

「受けたらわかる。」とだけ言われ謎に包まれたＬＩＡ研修で
すが、一つ言えることは必ず皆さんの今後の経営者人生にお
いて糧になることは間違いありません。日頃は業務に追われ
自分自身と向き合う時間をないがしろにしていませんか？そ
んなあなたに自分自身と向き合う時間を提供してくれるのが
ＬＩＡ研修です。ＬＩＡ研修を通じて６週間、自分自身と真剣
に向き合ってみてください。

新井　宏明

７th seed

◎終了しての感想
　もともと思いだけで独立し
て、経営や営業などのノウハ
ウは皆無な状態だった自分に
対して、この LIA を受講する
ことで思いを形にし、人に伝

えていくことを学ぶ事が出来ました。なにより自分を律する
事、ひとつひとつ建設的に物事を進めて行く事、今まで自分
が目を背けていた事に気付かされ自分と向き合う事が出来た
と思います。また、一緒に受講したメンバーともそれぞれの
思い考えを聞き、自分に置き換えたり参考にすることで幅広
い視野を養う事もでき、また LIA 同期というかけがえのない
仲間を得る事も出来ました。

◎来期受講される方へのメッセージ
　すでに受講した方々からは誰に聞いても、「とりあえず行っ
たらわかる。」と言われると思います。最初はなんのこっちゃ
と思うかもしれませんが、本当に行ったらわかります、行か
ないとわかりません。基本的な考えや手法は共通して学ぶ事
ができると思いますが、それぞれ思い感じる部分は様々で、
何を得れるか、糧にできるかは自分次第です。ぼーっとして
る時間はありません。限られた時間の中で同じ時間を共有す
る仲間と切磋琢磨していく。その先には必ず、LIA でしか得
る事の出来ない何かがあると思います。とりあえず、行った
らわかります！

臼井　庸浩

株式会社デルタ自動車教習所
　　　
◎終了しての感想
　今期のＬＩＡはインストラ
クターとしての立場での参加
だったわけですが、逆に受講
生の皆さんから刺激されるこ
との方が多かったと思ってい

ます。約１年ぶりのＬＩＡでしたが、時間を有効に使い、目
的達成のために目標と向き合うということは非常に重要な事
であるということ、インストラクターの立場でありながら、
本業への向き合い方、目標管理の大切さを再認識することが
できたのは非常に有難かったです。今回このような機会を与
えてくださった皆さんに感謝の想いでいっぱいです。ありが
とうございました。

◎来期受講される方へのメッセージ
　日頃、あまり意識して向き合うことのない自分自身。でも
本当は自分自身と向き合い見つめ直すということは人生設計
において非常に重要な要素です。そんな機会をこの６週間は
与えてくれます。たったの６週間で人生観が変わる。そう思
うとワクワクしませんか。本気で自分自身と向き合い、多く
の仲間に囲まれ過ごす時間は今後の人生において大いに役立
つものとなります。私自身がそのように感じています。自身
の成長のため、豊かな人生を送るため、是非ＬＩＡの受講を
強くお勧めしたいと思います。

伊藤　真吾

新晃自動車工業 ( 株 )
　　　
◎終了しての感想
　楠本さん臼井さんＬＩＡ38
期の皆さんと共育ちできたこ
とが何よりも、私にとって何
よりも最高の出来事でした。

いつも、あれやってみたいな、これやっていかなダメだな
とか、考えるだけで、行動に出来ずに終わっていました。
しかし、PDCA を、しっかり回すことを教わり、本当に目
標に向かい一歩ずつ前進できています。何事も、本当にきっ
かけが大事だと思いますが、このＬＩＡは、私にとって、
人生で本当に良いきっかけになりました。

◎来期受講される方へのメッセージ
　ＬＩＡ  本気で、受けて下さい。これは、自分がこれか
ら先、生きていくうえで、必ずプラスになり、そして大事
なものが、見えるし、得れると思います。誰かがやるとか、
誰かがすすめる、じゃなくて、自分で考え悩んで、決めて
下さい。自分がどれだけやれるのか、どうしたいのか、そ
して、どうなりたいのか、私は、ＬＩＡで見えてきた気が
します。何よりも、本当に自分のことが、よく分かりますよ。
ＬＩＡ真剣に楽しいです本気出して下さい。

井田　彬弘

保険デザインパートナーズ株式会社
　　　
◎終了しての感想
　６月に同友会に入会させて
いただいてすぐだったので、
右も左もわからないままＬＩ
Ａがスタートし不安でいっぱ
いでした。ただ、オリエンテー

ションの時から周りの受講生の方々のＬＩＡに対する意気込
みがすごく感じられたので、このＬＩＡというのは目標に対
し強い意志を持って自己改革する場なのだ、というのはわか
りました。それから６週間、終わってみればあっという間で
した。ですが、濃い６週間でした。サンドイッチ話法・ＰＤＣ
Ａなどの手法や、発表・アドバイスといった言葉にして相手
に伝えることの難しさなど多くのことを学ぶことができたの
で、今後の仕事にいかしていきたいと思います。
　最後に、インストラクターの２名受講生の皆さまはもちろ
ん、設営、オブザーバーで関わっていただいた皆さまありが
とうございました。

◎来期受講される方へのメッセージ
　「ＬＩＡって何やねん」って思うと思いますが、受講してみ
ればわかります。たった週１回早朝２時間の６週間ですが、
得られるものは十二分にある有意義な時間です。職種・立場
や年齢、具体的な目標は個々違うけれど向かうベクトルはみ
な同じ。そんな場って普段なかなかないと思います。自分を
変えたいという思いがあるのなら受けるべきだと思います。 作山 　十咲

株式会社スリーシー
　　　
◎終了しての感想
　今回のＬＩＡ研修会を受講
し、本当にいろいろな学びを
得ることが出来ました。何を
するにも基本になるＰＤＣＡ
サイクルをこんなにも基本に

則りつつ、ど真剣に業務に取り組んだことが私はなかったよ
うに思います。これまではとにかくやるべき仕事をこなす、
頭で考えても障害を予想した時点で後回しにしたりそこでや
めたり。気付いた事は、ただＰＤＣＡサイクルで業務がスムー
ズにまわるという単純なことではなく、自分の中で仕事のと
いうものの全体が見え、それに伴い会社全体の色々なことが
見渡せる状況作りにもなるということです。今後、PDCA サ
イクルをまわしながら、自分がすべきこと、周りの状況をしっ
かり見つめながらなりたい自分、なりたい会社に一歩一歩確
実に歩いていこうと思います。

◎来期受講される方へのメッセージ
　来期受講生の皆様！「ＬＩＡ？なんやねんそれ」でしょうか。

「そんなん私には無理。不安や」でしょうか。そうゆう思いを
持たれるのは当たり前です。今はその思いを持たれたままで
も構わないと思います。とにかく受講してください。詳しく
は言えませんが、本当に色んなものに気付きます。特に自分
自身の事。今まで疑いもしなかったことが覆されたりします。
そして、色んなものが得られます。「色んなもんってなんやね
ん」と思われるでしょうが、「色んなもの」です。受講後、「こ
れかー！！！」と実感される方がより多くおられますよう
に・・・

大橋　正和

株式会社ストック
　　
◎終了しての感想
　個人としてＰＤＣＡを回す
のと、組織としてＰＤＣＡを
回す違いを痛感しました。
　「＋1 の 365 乗と－1 の 365
乗では、１年間で雲泥の差が

できる。」と昔上司によく言われましたが、本当にその通りだ
と思います。組織として前に進めているか、昨日より何か良
くなったか、みんなが同じベクトルを向いているかを常に考
え、日々、反省・改善を繰り返し、仕事に取り組んでいきます。
そして、来年末までには、ＬＩＡで掲げた目標を必ず達成させ
たいと思っております。本当に有難うございました。

◎来期受講される方へのメッセージ
　経営者・責任者・従業員の方などそれぞれの立場があると
思います。今自分が悩んでいることは、おそらく周りの方も
同じ悩みを持たれていると思います。悩みを共有できれば、
今までと違った価値観・行動力が持てると思います。立場が
上になればなる程、人に注意されたり怒られる機会は減って
きます。今の自分・会社を見つめ直す良い機会だと思います
ので、是非参加をお勧めします。
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竹林　大喜

協立ハウジング ( 株 )
　　　
◎終了しての感想
　LIA6 講を終了しまして、個
人目標の達成はできませんで
したが、この研修会を通じて
自分自身を見つめ直す良い機
会になりました。期間中はい

つになく日々考えて真剣に行動ができましたし、多くの方々
からたくさんの親身な助言も頂きまして、大変充実した日々
を過ごせました。また、毎回今まで経験した事のない色々な
課題や苦手な事をさせて頂いて、貴重な体験をする事ができ
まして大変感謝しております。共に時間を共有しました受講
生・インストラクター・オブザーバー・組織委員会の方々に
は感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございま
した。

◎来期受講される方へのメッセージ
　受講生一人ひとりが夢や目標を掲げて、達成に向けて行動・
実践していく非常に中身の濃い研修会となっております。共
に過ごす同期生と刺激しあいながら取り組んでいく事で、次
第に仲間意識が高まり、研修会終了後も切磋琢磨できる良き
仲間として共に歩んでいけるかと思います。最後までやりき
る事で今後に必ず活かせる研修会になりますし、大変貴重な
経験をさせて頂く事ができます。真剣に取り組んで頂いて、
実のある時間をお過ごし下さい。

高田　正規

( 有 ) たかた美容室
　　　
◎終了しての感想
　この度は、LIA 研修会を受け
させていただき本当にありが
とうございました。私がこの
研修会での大きな学びは、リー
ダーの行動、目的と目標の違

い、PDCA サイクルの活用です。まず目標を立てて計画を持っ
て行動する。　いままでの私は、明確は短期目標をたてず、日々
の営業を行ってまいりました。今回、LIA 研修会で目標をはっ
きりとイメージして取り組んで行く大切さを学び、毎日実践
を行ってまいりました。その効果は即座にスタッフのモチベー
ションに表れ、各講習会の参加や営業成績につながりました。
リーダーとしての行動、ビジョンの共有がいかに大事か気づ
かせていただき、本当にありがとうございます。

◎来期受講される方へのメッセージ
　リーダーとして大切な物や行動を気づかせてくれる場、そ
れが LIA です。毎回、自分の想いを発表し、インストラクター
やオブザーバーとして参加される方々が、真剣にアドバイス
をくれる。同期の受講生が時に励まし、親身になって相談に
乗ってくれる。　確固たるリーダーとして変わりたいと思わ
れる方はもちろんの事、仕事に行きづまっている方も、６週
間後には必ず結果がついてきます。全力で取り組んで下さい。
　また６：００にメルパルクホールに入るため私は４：００
起床という習慣が身につきました。いまでは毎朝５：００に
起き、会社や自分の目標に向け計画をたてます。毎晩飲みに
出ておられる方も、良い習慣が身に付く絶好のチャンスです
よ。

鹿間　大

有限会社鹿間工業
　　　
◎終了しての感想
　ＬＩＡの研修を修了して、
この６週間、自分と会社を振
り返り、社員さんと向き合う
良い機会になりました。私が、

父の会社に戻る前から社員さんには、苦労ばかりかけてきま
した。そんな中でも、将来についての話はちょくちょくして
いたのですが、ど真剣に話したのは初めてだったので、非常
に良かったです。会社としての向かう方向性が定まり、結束
力の強化につながりました。
インストラクターのお二人並びにご設営いただいた組織委員
会のみなさま、広報委員会のみなさま、オブザーブいただい
た先輩のみなさま、そして３８期生の同期のみなさま、本当
にありがとうございました。

◎来期受講される方へのメッセージ
　３９期受講生のみなさん、このＬＩＡ研修は、受講生のリー
ダーとしての資質を高め、そして、自分を会社を見つめ直す
非常に良い機会になります。本当に驚くくらいど真剣に全員
が取り組み作り上げていくので、みなさんにとってもかけが
えのない６週間になると思います。そして、なにより、この
６週間を共に過ごす素晴らしい仲間が出来ます。同友会活動
をするうえで、とても大きな絆になると思います。早起きは、
つらいけどたかだか６週間です。本気をだしてみませんか？

瀬戸　直人

有限会社ウェリントン
　　　
◎終了しての感想
　同友会自体、見つめ直す為
に入会したのですがこの LIA
でさらに深く自分・会社をも
う一度見つめ直す事ができま

した。今回私はこの LIA で考え方が大きく変わりました。そ
れはイントラからの助言はもちろんの事わざわざこういった
場に出て真剣に取り組むことができたからだと思います。こ
れはタイミングの問題ですが楠本、臼井インストラクターの
代に受講できたのも嬉しかったです。自分への助言だけでな
く同期の受講生への助言も参考になり勉強させて頂きました。
また完璧な設えをして頂いた組織委員会の皆様にもとても感
謝しております。

◎来期受講される方へのメッセージ
　この LIA は良くあるセミナーや勉強会の様な何かを教えて
くれる場ではありません。この場に出て自分がどうするか、
何を掴むかすべて自分次第で価値が変わる研修会だと思いま
す。なので、起業して長い方でも後継者の方または幹部社員
の方でも全ての人に良いきっかけとなる物だと思います。受
けるからには全力で取り組んで下さい。取り組んだ分だけ学
び、気づきをたくさん得る事が出来ると思います。

田中 　吉嗣

みすみ不動産販売株式会社　
　　
◎終了しての感想
　修了式等でもお話しさせて
いただきましたが、受講前の
態度は私が最も悪かったので
はと思います。決算月と重な
り多忙な時期でしたので、こ

の６週間は精神的、体力的にもつらかったのが正直な感想で
す。こんな私が遅刻や欠席もなく、無事修了することができ
たのは、楠本、臼井両インストラクターの「熱意」と受講生
の皆様の「やる気」に引っ張っていただいたからです。そし
て受講することを薦めていただいた鳥居さんの言葉も大き
かったです。開業してから４年、自分を見つめ直す事もなかっ
たので、大変充実した６週間でした。

◎来期受講される方へのメッセージ
　皆さん、忙しいとは思いますが、特に忙しい方は、体には
気を付けてと思います。受講するまで、私のように懐疑的な
方もいらっしゃるとは思いますが、朝の６時から８時、貴重
な時間を使って行くわけなので、せっかくですから真剣に取
り組んだ方が絶対いいと思います。あと人前で話すことに慣
れていない方にも絶対受講するべきだと思います。同じ受講
生の方たちもビジネスマン、経営者として向上心のある方々
ばかりなので、刺激しあえる貴重な６週間になると思います。

西島　正人

有限会社セブンズ
　　　
◎終了しての感想
　今回の LIA 研修会を通して、
本当にいろいろな事に気づき、
そして学ぶことができました。
PDCA サイクルを効果的にまわ
していきながら日々の業務に

取り組んでいくこと事態は、会社組織の中でどの役職につい
ていたとしても大事なことだと頭ではわかっていましたが、
この LIA を通じて実際に目標に向かって行動をおこすことで、
頭の中だけでは感じ取れなかった難しさや、今後自分自身が
取るべきリーダーとしての PDCA サイクルのまわし方、リー
ダーとして自分がすべき行動が再発見でき、改めてその重要
性を再認識することができました。今後もこの経験を活かし、
リーダーとしてより高い志を持ちながら歩みを止めることな
く邁進していきたいと思います。

◎来期受講される方へのメッセージ
　これまで自分が経験してきた中で、自分自身が掲げた夢や
目標、そして課題に対して、これだけ多くの方がかかわりを
持って、自分ごとのように真剣に考え悩み、共に目標達成に
向けて取り組んでもらえるということはありませんでした。
LIA 研修会の中ではインストラクターやオブザーバー、そし
て 6 週間を共にすごす同じ受講生が、本当に一体となって取
り組んでいきます。会社の中で必要とされるリーダーシップ
について学べるだけでなく、こうした取り組みを通じて、業種・
業態・役職・年齢の垣根を越えて、これまで出会えなかった
同じ志を持つ真の「仲間」に出会えると思います。是非この
貴重な体験を、皆様にも体験・体感していただきたいと思い
ます。

原田　正大

株式会社マルテツ
　　　
◎終了しての感想
　会社の代表になって１１年。
同友会に入って１０年。同友
会では色々な出会いと学びを
いただき、同友会なしでは今
の私も会社もないものと思っ

ておりますが、正直ここ数年は運営側の活動ばかりで純粋に
学ぶということがあまりできておりませんでした。そんな中
今回、初心に戻り行動を起こしたい、という一心で LIA を受
講させていただきました。社員さんと改めて必死に関わろう
とする中で、いつの間にかできていた社員さんとの溝、そし
て周囲や社員さんへの感謝の念が薄れてきていたことに気づ
かせていただきました。何事も常に原因は自分にある、とい
うことを学ばせていただいた６週間でした。本当にありがと
うございました。

◎来期受講される方へのメッセージ
　人間弱いもので、やはり他からの刺激があったり、いわれ
たりしないと行動を起こしづらいものです。そういう意味で
は、現在の自分自身や自社の課題に対し日常の繁忙を理由に
逃げることなく向き合える素晴らしい機会だと思います。チャ
ンスや情報は自分から取りにいかないと薄いものだと思いま
すが、まさにそのチャンスをつかみにいく絶好の場だと思い
ます。特に北部地域会の若手メンバーにも推薦していきたい
と思います。

人見　康治

人見建設株式会社
　　　
◎終了しての感想
　オリエンテーションに参加
しても何が始まるのかさっぱ
りでした。先輩方に尋ねても、
ただただ恐ろしいとしか教え
てもらえませんでした。人前

で話す事が苦手で、そこから逃げてきた私がついていけるの
か、場違いなんじゃないのかと不安でした。ですがいざ始ま
ると、会場に臨む全員がど真剣に取り組む空気は、毎日が刺
激の連続でした。そこでできた同期の方々との繋がりは一番
の宝物です。私の人生が変わった大切な 42 日間でした。イン
ストラクターのお二人をはじめ、設営して下さった組織委員
会の皆様、激励を下さったオブザーバーの皆様、そして同期
の皆様、本当にありがとうございました。

◎来期受講される方へのメッセージ
　受講される事をぜひお勧めします。経営者の方や起業され
た方はもちろん、社員さんも隔たりなく大切なことを得られ
る講習です。テクニックだけではなく、人間的な成長ができ
る６週間になる事は間違いありません。全て合わせても１２
時間です。その１２時間を最大限に有意義に過ごす事ができ
る講習です。何よりも同期という大切な仲間ができます。ど
真剣に自分と向き合える絶好の機会なので、ぜひ受けてみて
下さい。きっと良かったと思って頂ける事うけあいです。


